

Riedenbauer Vierter in Holland!

2010-03-21 20:00 von Hannes Riedenbauer

TSV auch international am Start

Am Sonntag hatte ich das Vergnügen bei einem sehr schönen Veranstaltung in Venlo/Holland (<http://www.venloop.nl>) an den Start gehen zu können. Mein Trainingskollege in Graz Florian Prüller, wurde nämlich zu dieser Veranstaltung (Halbmarathon) eingeladen und belegte mit einem schnellen Trainingslauf über die Halbmarathonstrecke Platz 21 mit 66:29. Damit setzte er sich vorübergehend an die Spitze der österreichischen Bestenliste 2010.

Ich fuhr als Begleiter mit und startete selbst im Rahmenbewerb über 10km. Schließlich konnte ich den Bewerb vor tausenden Zuschauern als 4. von 2503 Teilnehmern in 34:18min bewältigen. Besonders beeindruckt war ich von den vielen Zuschauern und Fans die noch viel mehr Stimmung machten als ich es bisher von anderen Veranstaltungen (zB. Wien oder Graz Marathon) kannte.

[Fotos](#) gibts auf Picasa.

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).